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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 
MEIO AMBIENTE DE RIO NOVO DO SUL-COMMA, REALIZADA ÀS NOVE 2 
HORAS DO DIA VINTE E SETE DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM, NO 3 
CRAS Clayton Pessine, EM RIO NOVO DO SUL/ES. A reunião se iniciou com a 4 
presença dos membros: Gustavo Mozer Lorencini (Presidente do COMMA); 5 
Venagino da Cunha Bernardi e Rosimeri Mastela Olioze (SINDIROCHAS); Gildo 6 
Miguel Natal Mozer (STRRNS); Marcelo Thompson e Marcelo Muller (ACERNS); 7 
Guilherme Marchiori Sheidegger (INCAPER); Alexandro de Souza e Paulo Cesar 8 
Contaifer (Secretaria Municipal de Obras); Robson Contaifer Moreli (IDAF); 9 
Viviane Caetano Marvila (Secretaria Municipal de Saúde) e Luana Salvador 10 
(Secretaria Municipal de Meio Ambiente). Havendo quórum foi apresentada a 11 
ordem do dia. Apresentação do novo Presidente do COMMA: Iniciou-se a 12 
reunião apresentando o novo presidente do Conselho, Gustavo Mozzer Lorencini, 13 
que assumirá a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Rural, 14 
Industrial e Meio Ambiente. Aprovação do Regimento Interno do COMMA: 15 
Iniciou-se a discussão sobre o regimento interno do COMMA. Foi repassada a 16 
importância do COMMA para a gestão ambiental municipal e as 17 
responsabilidades e atribuições do Conselho de Meio Ambiente. Uma minuta do 18 
documento foi enviada anteriormente aos membros que analisaram e sugeriram 19 
quanto às faltas justificadas e quanto à aprovação do calendário de reuniões, que 20 
será feita na última reunião ordinária do ano. Foi aprovado por unanimidade o 21 
Regimento Interno do Conselho Municipal de Meio Ambiente – COMMA. 22 
Assuntos Gerais: Sugeriu-se a aprovação de um calendário de reuniões para 23 
facilitar o planejamento dos membros quanto ao comparecimento. Foi decidido 24 
que as reuniões aconteceriam às terças-feiras, sempre no horário de 9h. definiu-25 
se  seguinte calendário:  16 (dezesseis) de Março de 2021,  15 (quinze) de Junho 26 
de 2021, 14 (quatorze) de setembro de 2021 e 14 (quatorze) de dezembro de 27 
2021. Ficou definido pelo presidente que a secretaria executiva seria exercida 28 
pela servidora Luana Salvador, Engenheira Ambiental lotada na Secretaria 29 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, Rural, Industrial e Meio Ambiente. 30 
Nada mais havendo a tratar, eu, Luana Salvador, secretária executiva, lavrei a 31 
presente ata, que vai devidamente assinada por mim e pelo presidente do 32 
Conselho. 33 
  

 
 

________________________________________ 
Luana Salvador 

Engenheira Ambiental 
 Secretária Executiva  
 

 
___________________________________________________ 

Gustavo Mozer Lorencini 
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